



Samuel García ya es **PRECANDIDATO DE MC** a Presidencia de la República

Samuel García ya es **PRECANDIDATO DE MC** a Presidencia de la República



Samuel García, acompañado por su familia

RAÚL RAMÍREZ/RAFAEL ORTIZ

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, obtuvo este 12 de noviembre su constancia como precandidato de Movimiento Ciudadano (MC); asegura que arrancará la campaña en segundo lugar de las preferencias, por encima de Xóchitl Gálvez.

García Sepúlveda, se registró oficialmente como precandidato de MC a la Presidencia de la República.

Samuel Alejandro García Sepúlveda acudió este 12 de noviembre a la sede nacional de su partido, al sur de Ciudad de México, para cumplir con primer trámite para competir por la Presidencia en la elección que se llevará a cabo el 2 de junio de 2024.

En 24 años de historia de Movimiento Ciudadano, es la primera vez que tendrán un candidato a la Presidencia de la República, pues en el pasado optaban por formar alianzas electorales con otros partidos.

"Tenemos que sacar a la vieja política del país": Samuel García se convierte en el primer candidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

Samuel García arribó al mediodía a la sede nacional de Movimiento Ciudadano, en donde cientos de simpatizantes reunidos afuera del edificio lo esperaban y gritaban "Presidente".

El emecista estuvo acompañado por Mariana Rodríguez Cantú, su esposa y titular de la oficina Amar a Nuevo León, y su hija Mariel.

Ya al interior de la sede, la presidenta del Consejo Nacional de MC, Verónica Delgadillo, confirmó que Samuel García cumple con los requisitos de ley y le entregó la constancia que lo acredita como precandidato presidencial.

Tras cumplir con el trámite, Samuel García dio un mensaje, en donde aseguró

que se registra para la Presidencia con el partido que va en segundo lugar de preferencias electorales, por encima del Frente Amplio por México (FAM).

En este sentido, recordó que siempre ha empezado sus campañas en desventaja y ha logrado remontar, como lo hizo en su campaña para diputado y luego en su campaña por el gobierno de Nuevo León.

"Nos registramos porque estamos convencidos que este 2024 pintará el futuro de México y va a ser naranja", adelantó.

Samuel García advirtió a contrincantes: "Hoy empieza la verdadera campaña presidencial!"

Samuel García aseguró que el presidente de su partido, Dante Delgado, tuvo razón al no unirse a la alianza opositora, hoy conocida como Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD), pues en ella se agrupan muchos de los peores cuadros de la política mexicana.

También lanzó una crítica a la virtual candidata de esta coalición, Xóchitl Gálvez Ruiz, destacando que en un momento califica al presidente priista, 'Alito' Moreno, como una persona corrupta de quien no puede confiarse, sólo para desdecirse unos minutos después y elogiarse.

Por este tipo de tropiezos, señaló, MC ya se encuentra en segundo lugar de las preferencias rumbo a la elección presidencial, y hoy arrancará "la verdadera campaña" que lo llevará a Palacio Nacional.

"Que se agarren los morenos porque hoy empieza la campaña 'de a deveras' no las campañas aburridas", aclaró.

"Hoy la batalla ya no es el Frente; esos están fritos. Hoy la batalla es contra Morena", remató Samuel García, quien también prometió hacer una campaña cercana a la ciudadanía para escuchar de primera mano lo que necesita el país.

Ebrard rechaza candidatura de MC a Presidencia

Luego de que el presidente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, le abriera las puertas, el equipo de Ebrard oficializó que no se registrará como aspirante

El excanciller, Marcelo Ebrard, no participará en el proceso de Movimiento Ciudadano para registrar a los aspirantes a la candidatura de ese partido a la Presidencia de la República, que inició a las 10:00 horas de ayer domingo y concluyó a las 19:00 horas.

Así lo dio a conocer su equipo de prensa, tras la expectativa que generó su posible registro, luego de que Dante Delgado, le abrió la puerta.

La mañana de ayer, la senadora Indira Kempis, fue la primera en registrarse, se hizo presente descalza y acompañada de su

Ebrard RECHAZA CANDIDATURA DE MC; hoy, dará conferencia de prensa

perro, y aprovechó para denunciar presiones y amenazas dentro y fuera de su partido para que se bajara de la contienda.

Más tarde, a las 12:00 horas, fue el turno del gobernador con licencia de Nuevo León, Samuel García, quien llegó a inscribirse arropado por integrantes de su familia, amigos, así como miembros destacados del partido naranja.

Hasta entonces, no se descartaba que Marcelo Ebrard hiciera acto de presencia, e incluso el dirigente, Dante Delgado, declaró que aún había tiempo, y que el también exjefe de Gobierno del entonces Distrito Federal (hoy Ciudad de México) sí cumplía con los requisitos.

"Está abierto el registro para todas las personas que cumpliendo requisitos puedan participar, y que en el caso específico de él (Marcelo Ebrard) los tiene. Dice la convocatoria que el plazo es hasta las 19:00 horas, y destacar que Movimiento Ciudadano es la única organización que tiene abiertas las candidaturas a ciudadanas y ciudadanos que han acreditado un trabajo anterior", detalló.

A las 16.30 de ayer domingo, el equipo de trabajo de Marcelo Ebrard oficializó que el excanciller no se registraría en Movimiento Ciudadano para competir por la Presidencia, y adelantaron que hoy ofrecerá conferencia de prensa.



Senadora Indira Kempis Martínez